



Communiqué de presse

Décès de Boris Gamaleya, célèbre poète réunionnais

Paris, le 2 juillet 2019 – Annick Girardin, ministre des outre-mer, a appris avec émotion et regret le décès du grand poète réunionnais Boris Gamaleya, mort à l'âge de 89 ans à Barbizon. La ministre adresse ses plus sincères condoléances à son épouse, à ses enfants et à ses proches.

Ce deuil marque la population réunionnaise tout entière dont le poète a célébré l'identité avec amour et humanité. Il survit cependant à travers une œuvre poétique considérable.

En accord avec le ministère de la culture, un registre de condoléances sera prochainement ouvert à la Direction des affaires culturelles de La Réunion afin de permettre aux Réunionnaises et aux Réunionnais qui le souhaitent de lui rendre hommage.

* * *

Contact presse

Ministère des outre-mer

01 53 69 26 74 / mompresse@outre-mer.gouv.fr

mompresse@outre-mer.gouv.fr – 01 53 69 26 74

Internet : www.outre-mer.gouv.fr

Guadeloupe – Guyane – Martinique – La Réunion – Mayotte – Nouvelle-Calédonie – Polynésie française – Saint-Barthélemy –
Saint-Martin – Saint-Pierre-et-Miquelon – Wallis et Futuna – Terres Australes et Antarctiques françaises